

トナカイとトカラヤギ

須坂市動物園では6月に、トナカイ―写真―とトカラヤギが新しく仲間入りしました。ともに雄です。先に住んでいたトナカイとトカラヤギの雌のお婿さんとして、それぞれ迎え入れられました。

もっとも、すんなりと雌が受け入れてくれるかは分かりません。「お見合い期間」を置いて、一定の距離を置きながら別の獣舎で生活してもらい、相性が良ければ同居という形にしました。

飼育員 日誌

長野・須坂市動物園

先に同居が始まったのは、トカラヤギでした。ご飯のとき以外はとても仲が良く、2頭でまったりしています。最近になって、少

「お婿さん」迎え入れ

しおなかが大きくなっている感じがしているので、2世誕生の期待が膨らんでいます。今から楽しみです。

トナカイの方は、雄がこれから発情期に入ります。本来ならば、雌をめぐって雄同士の戦いが始まる季節です。でも当園では1頭しかいないので、争いにはなりません。このまま雌が認めてくれればいいのですが……。いやいや、きつとうまくいく。あのたくましい角は、雌の気持ち揺り動かせるはずですよ。そう願っています。

(トナカイ・トカラヤギ担当

小林功)

